

Comment obtenir vos paramètres de connexion ?

Dans un premier temps, vous devez posséder un login et un mot de passe qui vous permettront de vous connecter à votre Espace Adhèrent du club dans ADOC.

Pour ce faire : 2 cas de figure :

- Vous avez déjà ouvert un compte dans Mon Espace Tennis (anciennement Espace du licencié) et vous avez donc déjà un login et un mot de passe qui vous permettent d'accéder à votre Espace adhérent de club dans ADOC.
- Vous n'avez pas ouvert de compte dans Mon Espace Tennis :
Il vous faut donc ouvrir un compte à cette adresse :

<https://mon-espace-tennis.fft.fr>

Sur la page d'accueil,
cliquez sur

"Créer un compte".

The screenshot shows a login interface titled "Connexion UTILISATEUR". It features two input fields: "Identifiant" and "Mot de passe". Below these fields is a blue button labeled "SE CONNECTER". At the bottom of the form, there is a dark blue banner with the text "PAS ENCORE DE COMPTE ?" and a white button labeled "CRÉER UN COMPTE". A red circle highlights the "CRÉER UN COMPTE" button, with a red arrow pointing from the text "Sur la page d'accueil, cliquez sur 'Créer un compte'." to it. Another red circle highlights the text "J'ai oublié mon mot de passe" located below the password field, with a red arrow pointing from the text "Si vous avez perdu votre mot de passe et/ou votre identifiant, cliquez sur « J'ai oublié mon mot de passe » et remplissez les champs proposés. Vous recevrez ensuite un nouveau mot de passe par mail." to it.

Si vous avez perdu votre mot de passe et/ou votre identifiant, cliquez sur « J'ai oublié mon mot de passe » et remplissez les champs proposés. Vous recevrez ensuite un nouveau mot de passe par mail.

- Remplissez les champs et cliquez sur « Créer compte ».

Vous recevrez un e-mail contenant vos identifiants et mots de passe afin de pouvoir vous connecter.

Et vous utiliserez ensuite l'identifiant et le mot de passe de Mon Espace Tennis pour rentrer dans votre Espace adhérent ADOC.

CRÉER VOTRE COMPTE MON ESPACE TENNIS

ÉTAPES 1 2 3

Merci de répondre à ces questions afin de faciliter la création de votre compte

ÊTES-VOUS OU AVEZ-VOUS ÉTÉ LICENCIÉ ?

OUI NON

AVEZ-VOUS UN COMPTE SUR L'ESPACE LICENCIÉ ?

OUI NON

FORMULAIRE DE CRÉATION DE COMPTE LICENCIÉ

VOUS

Civilité * Sélectionner ▾

Nom *

Prénom *

Date de naissance * xx/xx/xxxx

VOS ACCÈS

Courriel (email) *

Identifiant * 6 caractères minimum

Mot de passe *

Confirmer le mot de passe *

Question personnelle * Sélectionnez votre question ▾

Réponse personnelle *

VOTRE LICENCE

N° de licence

* Champs obligatoires

ANNULER CRÉER COMPTE